

Eine Pferdemesse soll im Jahreskalender der Schweizer Pferdefreunde einen festen Platz finden! Die Rückmeldungen von der ExpoHorse waren derart motivierend, dass die Messeorganisatoren bereits die Planung der nächsten Messe in Angriff genommen haben.

## Ein voller Erfolg!

Was die Initianten der ersten Schweizer Pferdemesse, Christian Lüthi und Jérôme Egli, in kühnen Gedanken anfangs Sommer 2016 ausgeheckt haben, führte zu einem vollen Erfolg!

Vom 25. bis 27. November 2016 fand die erste Schweizer Pferdemesse in Dielsdorf statt. Für alle, die es verpasst haben, gibt es hier einen kleinen Rückblick:

---

Sie sehen gerade einen Platzhalterinhalt von **YouTube**. Um auf den eigentlichen Inhalt zuzugreifen, klicken Sie auf die Schaltfläche unten. Bitte beachten Sie, dass dabei Daten an Drittanbieter weitergegeben werden.

[Mehr Informationen](#)

[Inhalt entsperren](#) [Erforderlichen Service akzeptieren](#) und [Inhalte entsperren](#)

Aussteller und Messebesucher waren sich einig; eine solcher Anlass muss im Jahreskalender der Schweizer Pferdefreunde einen festen Platz finden! Die Rückmeldungen waren derart motivierend, dass die Messeorganisatoren bis zur Nachbesprechung mit den Ausstellern, die auf den 20. Dezember anberaumt war, bereits die erhoffte Neuigkeit kundtun konnten: **die zweite**

## ExpoHorse findet vom 1. bis 3. Dezember 2017 statt!

Als Veranstaltungsort wurde die **Messe Zürich** ausgewählt, welche von der Infrastruktur her so viel zu bieten hat, dass zu ähnlich moderaten Preisen wie 2016 sowohl für die Aussteller, als auch für die Besucher wesentlich mehr Komfort geboten werden kann.

So schreibt das Messeteam in einem Email anschliessend an den Ausstellerabend:

„Gestern Abend fand der Ausstelleranlass im Panoramarestaurant Albisgüetli statt. Im Rahmen dieser

Veranstaltung durften wir von der ExpoHorse die Messe noch einmal Revue passieren lassen, positive und negative Punkte aufnehmen und erneut das direkte Feedback von Ihnen, den Ausstellern abholen. Im Zuge dessen, durften wir auch den neuen Messestandort vorstellen.

## Messe Zürich

Aus Platz- und Infrastrukturgründen, wird die ExpoHorse 2017 nicht mehr auf der Rennbahn im Horsepark in Dielsdorf stattfinden, sondern in die **Messe Zürich** umziehen.



Der Entscheid zum Umzug fiel uns nicht leicht, da der Horsepark Dielsdorf eine tolle Umgebung und Ambiente lieferte. Die Kosten jedoch, welche durch die ausgeweitete Nutzung auf uns zukämen, obschon der Horsepark Dielsdorf uns ein tolles Angebot unterbreitete, würden unsere Finanzen bei weitem (Zelte aufstellen, mehr Heizungen etc.) übersteigen. Da uns aber die Meinung und das Wohlbefinden von Ihnen, den Ausstellern sehr wichtig ist, wurde die Meinung der Aussteller gestern Abend berücksichtigt, wobei aber die Entscheidung auch von den Ausstellern getragen wurde...“



Wir wünschen dem Organisationsteam rund um Christian Lüthi viel Ausdauer, Freude und Erfolg beim Organisieren dieses Grossanlasses!



## Messteam 4my.horse

Für 4my.horse am Stand (Freitag, 25.11.2016): [Esther Odermatt](#), Pferdegestütztes psychologisches Coaching, [Sandra Larcher](#), Massagepraxis, [Beatrice Hohl](#), 4my.horse